
 Square Pierre Armand Thiébaut
45250 Briare – Tel 02 38 31 22 45

csc.services@orange.fr

ASSEMBLEE GENERALE CENTRE SOCIO CULTUREL DE BRIARE DU JEUDI 11 
AVRIL  2024 à 18     h     30  

Etaient présents :

Monsieur Bar Yves, Président

Membres de droit du C.A : Monsieur BOUGUET Pierre-François, Maire de BRIARE 
Madame SIGNORET Edwidge, Adjointe, Mme GUILLOT Jacqueline, Conseillère municipale, 
GAUDICHON Eric, Monsieur COURTILLAT Claude, Conseillers Municipaux.

Membres élus du C.A : Mmes BRUCY, GRETKA, ROUGNON-GLASSON, DESEAU,, MM. 
RAVETIER, GAGNEPAIN,, COLAS, VERGNE

Assistaient également à la réunion :

Monsieur BOSSET Pierre, Président de BRIARE-DECLIC 
Monsieur MIGEON Christian, Président de la section BRIARE-GENEALOGIE et Madame 
MALLET, Trésorière.
Madame  DEVOS  Cécile,  Présidente  de  la  section  SCRABBLE  et  Madame  COQUET, 
membre
Monsieur ROUGNON-GLASSON Denis, Président de la Section INFORMATIQUE
Monsieur BELHOSTE Vincent, Président de la section JUDO, Secrétaire du Club Nautique 
Monsieur  DRU Jean-Jacques,  Président  de la  section RANDONNEE PEDESTRE et  Mr. 
MAS Vice-Président
Madame DESEAU Bernadette, Présidente du SAMBOLERO 
Madame BAR Danièle, Présidente de la section TENNIS et M. GRETKA Jean Trésorier
Monsieur GRETKA Jean, Président de la section « A LA DÉCOUVERTE DU VIN », Madame 
ROUGNON GLASSON - Trésorière
Madame PINON Nicole, Présidente Wu Xing Tao 
Monsieur JEUNON Jacky, Président de la philatélie, 
Monsieur FAISY Fabien, Président de la Poterie
Monsieur BENCHIMOL, Président du Club Nautique
Madame PEYRARD Sabine, professeur des Ateliers en Scène
Madame DENIZOT Aude et Madame VADENNE Stéphanie de la section BASKET-BALL
Madame THIERY Nicole, Secétaire du Club des seniors



Madame RAMOND Lilianne et Madame MURA Martine de la section Dessin-Peinture
Madame BOUCHARD Martine, Présidente de la section SPORT ET FORME
Monsieur  POPULUS  Daniel,  Président  du  Ciné  Club  et  Madame  PIENS  Catherine, 
Secrétaire
Monsieur BAUDE , Président du STRAPONTIN
Madame GAGNEPAIN Fabienne, Présidente de la CONCORDIA
Madame ETIENNE Michèle, Présidente de la BIBLIOTHEQUE 
Madame MACE Véronique, Présidente des Ateliers en Scène
Madame MIGNARD Jacqueline, Président du Club des Seniors
Madame TEXIER Annick, Présidente de la broderie d’Art
Monsieur AMIRAULT Stéphane, Président des LAMES LIGÉRIENNES
Madame BIAUNIER Véronique, Présidente de la section DANSE
Madame PEYNOT Corinne Présidente de la section BASKET-BALL
Monsieur BOURGOIN Cédric, Président de l’HARMONIE et de l’ECOLE DE MUSIQUE 
Madame KOLEN Mineke, Présidente de la section Dessin – Peinture
Monsieur VANG, Président du HIP HOP
Monsieur POPOFF Silvère, Président de l’Orc de Barbarie
Monsieur DHUIVONROUX André, Président de la section HAND-BALL
Monsieur BENCHALAL Khaled, Président du Billard Club Briarois
Madame. DEMBELE Angèle, membre élue du CA
Madame MOSLARD Alexandra Présidente de la section BADMINTON 
Monsieur GRONGNET Thomas, Président du Hockey Roller
Monsieur HENRY Ludovic, Président des Agités du Roller

Absents excusés     :   

Madame BARANGER Helène, membre élue du CA et secrétaire de la CONCORDIA
Monsieur PINON Pascal, Président de la section AIKIDO
Monsieur MANZANO Patrick Président de la section YOGA
Mme POULAIN Ghislaine, membre élu du CA, membre du Bureau 
M. FOURNIER Dominique, membre du CA

Absents      :   

-----------------

M. BAR Yves, Président rappelle que conformément aux statuts, le quorum est calculé en 
prenant en compte : 

Les membres de droit : 5
Les membres élus : 14
Les représentants des sections : 32 × 2 = 64

Soit 83 personnes. Le quorum est donc de 42. Sont présentes 42 personnes.

Le quorum étant atteint, la séance est ouverte.

Ordre du Jour     :  

 Approbation du procès-verbal de l’Assemblée Générale du 28 Mars 2023



 Rapport moral et d’activité – année 2023
 Rapport financier 2023
 Renouvellement du Tiers sortant : 

◦ Membres sortants : Mmes GRETKA, BARANGER, MM. COLAS, RAVETIER, 
BAR

 Réévaluation du taux de remboursement des frais de déplacement
 Questions diverses 

1- APPROBATION DU COMPTE RENDU DE l’ASSEMBLEE GENERALE  
DU 28 MARS 2023

Au cours de cette réunion, le rapport moral et d’activité, ainsi que le rapport financier 
avaient été approuvés. Il avait été procédé au renouvellement du tiers sortant (3 sortants et 1 
entrant) et diverses informations avaient été communiquées à l’Assemblée.

Aucune observation n’étant formulée, le procès-verbal est adopté à l’unanimité. 

2- PRESENTATION DU RAPPORT MORAL ET D’ACTIVITE DU CSC pour 2023  

Le Conseil d’Administration s’est réuni     :  

Le 10 Octobre 2023

 Entrée au Conseil d’Administration de Monsieur Benchalal
 La reprise des activités et le fonctionnement des sections
 Point sur la vérification de la comptabilité des Sections
 Présentation du guide du dirigeant de section 
 Approbation du règlement intérieur de la section RANDONNÉE PÉDESTRE
 Réévaluation du taux de l’indemnité kilométrique pour les déplacements
 Questions diverses 

Rapport d’activité     :  

Avec le rattachement du BRIARE CLUB BRIAROIS, du STRAPONTIN et des LAMES 
LIGERIENNES le CSC compte dorénavant 36 sections actives.

Ce qui représente 1570 adhérents dont la répartition est la suivante :

HOMMES/FEMMES : 41,3/58,7
ADULTES/MINEURS : 69,9/30,1
BRIAROIS/NON BRIAROIS : 51,1/48,9

Dans l’ensemble le nombres d’adhérents est stable, pour quelque sections il est 
augmentation.

De nombreuses sections participent aux manifestations organisées par la municipalité et 
apportent leur aide à d’autres associations : FORUM des Associations, TELETHON, 
Cérémonies commémoratives, Salon du Mariage, Bouchon de la Nationale 7 etc.



Les sections ont présenté leur rapport d’activité lors du Conseil d’administration élargie. La 
présentation du rapport d’activité des sections se limitera donc aux évènements marquant et 
aux problèmes rencontrés.

Certaines sections n’ont pas transmis leur rapport d’activité pour le CAélargi. 

Les Agités du Roller – 

Pas d’information

A la découverte du Vin –

Pour 2023
 En plus des Séances mensuelles un WE en Champagne a été organisé les 7 et 8 

Octobre comprenant la visite de 2 caves et une promenade en van à Epernay
 

Pour 2024 :
 Séances mensuelles d’œnologie avec une nouvelle Œnologue – Gaëlle MORIN de la 

ferme des Doucets.
 Salon du vin les 20 et 21 Avril  au CSC (avec 15 vignerons de toute la France, des ar-

tisans d’art liés à la vigne et une restauration sur place)

Les Ateliers en scène   –   

Année 2022- 2023

Le choix de l’œuvre travaillée est « Le destin d’Opaline » de Sophie Balazart.

Étude de six sketches de l’œuvre « Le théâtre qui rend fou » de Jacques MAURIN.

Une représentation a eu lieu le mercredi 21 juin 2023. 

A noter : Deux élèves ont été renvoyés au troisième trimestre en raison de comportements 
inadaptés, conformément à la charte signée lors de l'inscription.

Année 2023-2024

L’atelier du lundi à un projet de spectacle qui s'oriente sur un travail sur l'humour et une 
partie intégrant le théâtre classique.

L’atelier du mercredi  à un projet de spectacle s’oriente sur une sélection de saynètes sur le 
thème de la différence.

Les deux groupes se produiront le samedi 25 mai 2024 à partir de 18h00.

Aikido – 

Stages :
Le club a organisé 2 stages cette saison :



- Karim BOUSSABOUA 6ème DAN
- Michel BENARD 7ème DAN

Nous avons également hébergé 1 stage de ligue :
- Stage FUKUSHIDOIN en octobre

SAISON 2023-2024

- Programme des stages sur la saison :
1. 7 octobre 2022 Fukushidoin Briare
2. 25 novembre 2023 Stage Armes Marc DESNIOU 6ème DAN Briare
3. 02 décembre 2023 Stage inter dojo Ouzouer sur Loire
4. 13 janvier 2024 Préparation aux passages grades Briare
5. 17 février 2024 Karim BOUSSABOUA Briare
6. 20 avril 2024 Michel BENARD 7ème DAN Briare
7. Date à définir Cours IAÏDO Denis Blanc Briare
8. Date à définir Stage IAÏDO Eric Havez 6ème DAN Briare

   Badminton –   

Point sur la saison 2022/2023

Cette année, la présence des guirlandes perturbe un peu moins les jeux que l’année 
précédente. 

Deux évènements seront organisés cette année. 

 2 tournois internes de prévu.

Le trésorier de la section a présenté sa démission pour des raisons personnelles et Madame 
Bouvier Pascale a été élue pour le remplacer. 

Basket  – 

Une équipe loisirs féminine est engagée en championnat 

La section souligne les difficultés qu’elle a rencontrées pour obtenir l’autorisation d’utiliser le 
BUNGALOW quelques heures de temps en temps, pour y recevoir les équipes après match.

Bibliothèque – 

Bilan 2023 et prévisions

Fin 2023, 

Une soirée lecture, une conférence sur l'origine des noms de rues de Briare et une sortie à la 
Maison de Colette à St Sauveur en Puisaye.
Le groupe Chimères et Mélusine de Chalette est venu pour offrir un spectacle de contes aux 
enfants.

Les prévisions pour 2024 sont :



 Une causerie sur le thème : 3 jours sombres à Briare
 Soirée lecture 
 Une animation contes pour Noël
 Accueil d’une conteuse rattachée au théâtre de l’Escabeau qui vient gratuitement le 3 

février.
 Participation à la journée village olympique avec une exposition et un moment 

contes le 13 avril.

Briare Déclic – 

Activités 2023

 28 et 29/04/23 National 2 audiovisuel
 06 Paris-Nice.
 17 et 18/06/23 Expo Arts et Loisirs créatifs à St Firmin,
 10/23 BOUTISSAINT : brâme du cerf
 6 au 22/10/23 Expo à Trousse Barrière avec le club de peinture 68 photos 50x70, 83 

tableaux tous formats
 30/09 au 04/11 Expo à la maison de Pays de Bonny sur Loire Thème « La Loire »
 11 et 12/11/23 Expo Amilly salle J. Vilar thème B comme Briare

Projets 2024
Concours régionaux papier et images projetées au CSC et  National 1 Coupe de France 
audiovisuel
En 2024 L'Escabeau fête ses 40 ans et sollicite Briare Déclic pour la couverture des 
manifestations

1. Expo avec le club peinture à Trousse Barrière au quatrième trimestre
2. Participation au concours exposition photo de Bonny sur Loire sur le  thème « Les 

animaux de notre région ».
3. Expo Amilly.

L’Orc de Barbarie – 

Pas d’information

Cine-Club – 

En 2023 après le COVID la section a repris ses séances mensuelles

En 2024, la programmation s’annonce épuisante en termes qualitatifs. Le Président déplore 
le changement des heures des séances, 18h30 et maintenant 19h30 ce qui demeure trop 
tôt. 
En 2025, un projet vis-à-vis des scolaires et notamment de travaille avec une école primaire 
pour faire appréhender le cinéma aux enfants. 

La section a un nouveau trésorier:Pierre CASANOVA.

Club Nautique –

Le président  regrette  que  ce  ne  soit  que  des  activités  individuelles  et  pas  d’activité  de 
groupe. Il souhaite mettre en place une formule plus conviviale. 



Club des Seniors – 

Ont été organisés en 2023, 
 la galette des rois, une sortie à la ferme de Lorris, 
 un repas « coq au vin », un goûter, 
 une sortie à Chilly en bois avec la visite de la chocolaterie, 
 une sortie cabaret à Vierzon. 

En 2024, une sortie est prévue tous les deux mois.

Broderie art –

 Au cours de l’année, elle a organisé une exposition Salle Marcel GAIME.
 Elle a participé au forum des Associations, au Marché de Noël de BRIARE au profit 

du TELETHON) et à celui de LAVAU.
 Elle a participé à plusieurs journées de l’Amitié (BLENEAU, VILLEMANDEUR…) ainsi 

qu’aux Puces des Couturières de BLENEAU.

Concordia  

Au cours de la saison 2022/2023, les gymnastes de Concordia ont participé à 9 compétitions 
départementales et régionales et ont obtenu de nombreux podiums.

2 juges ont obtenu leur examen : l’une le D2 (juge 1er niveau) et l’autre le R6 (2ème niveau) 

Pour l’année 2024, la section prévoit de participer aux compétitions habituelles 
départementales et régionales ainsi qu’aux Championnats fédéraux nationaux avec l’équipe 
des Aînées (Voire éventuellement emmener des Jeunesses pour leur faire découvrir cette 
compétition et surtout l’ambiance qui y règne)

Le Festi’Gym aura lieu le 30 juin 2024 dans la grande Salle du CSC.

Lors de l’Assemblée Générale Fabienne GAGNEPAIN a succédé à Nelly CHERTIER à la 
présidence de la CONCORDIA.

CSC BRIARE Généalogie – 

En 2023 après le succès du livre sur les maires et les curés de BRIARE, la section a édité un 
nouvel ouvrage : une chronique sur la guerre de 1870 à Briare qui a été mis en vente. 

Plusieurs séances de formations sur les applications de généalogie on été organisées 
Généanet, Généatique et Généabank

Activités
 Journée visite de Briare, une journée très appréciée des adhérents.
 Participations à la journée exposition généalogique de St Gondon.
 Conférence sur la guerre de 1870. environ 150 personnes ont assistés à  cette 

conférence. 

Prévision 2024



Parution du livre d’Hugues CATTIN. « Briare 1770-1870, cent ans d’histoire inédite »

Conférence.avec Guy BRUCY. Thème non retenu pour l’instant

Serge CARRE souhaiterait faire le recensement de tous les baptêmes réalisés à Briare de 
1792 à 1534.

C.S.C. Danse  –

La trésorière a quitté ses fonction  ont été recrutées pour assurer la trésorerie de la section, 
afin de remplacer celle en place, partante fin février. 
Charlotte GUIZIEN DUJARDIN a quitté la section en 2023 et a été remplacé par Movna 
COSTES-REGNAULT.
La section est à la recherche d’un nouveau professeur Movna ne désirant pas continuer à 
BRIARE en raison de l’éloignement.
Le gala de fin d’année aura lieu le week-end  du 22 Juin.

C.S.C. Dessin-Peinture – 

La section a organisé avec Briare Déclic une exposition au château de Trousse Barrière du 6 
au 23 Octobre. 63 tableaux ont été exposés et l’exposition a reçu 418 visiteurs. 
3 stages on également été organisés : Peinture à la touche, aux pastels et à l’aquarelle.

 Pour 2024 un stage de peinture est également prévu ainsi qu’une exposition. 

C.S.C.   Hip-Hop –  

Pas d’information

C.S.C.   Hockey-Roller  –   

Pas d’information

C.S.C.   Scrabble –  

En 2023 6 adhérents se sont déplacés à Poilly Lès Gien pour un tournoi. 

En 2024 une sortie est prévue en avril avec la visite de la maison de Colette suivie d’un re-
pas au restaurant. 
Mme Geneviève THOMAS est la nouvelle trésorière.

C.S.C.   Handball –  

2022-23 :

La convention avec le Club de Gien a été reconduite. 
Les entraînements ont  lieu au gymnase le mercredi  de 17h00 à 19h00.  C’est  une 

éducatrice du club de Gien qui assure les entraînements.



Difficultés : la section ne comprend que des enfants de moins de 13 ans il est difficile 
dans ces conditions de motiver les parents pour s’investir dans la gestion de la section.

2023-24 :

La convention avec le Club de Gien a été reconduite.  Elle comprend les clubs de 
Briare, Châtillon, Autry et Gien.

C’est  un  éducateur  du  club  de  Gien  qui  assure  les  entraînements.En  raison  des 
disponibilité  de l’éducateur  les  entraînements  ont  lieu dorénavant  au gymnase mardi  de 
17h00 à 19h00. 

Des  tournois  seront  organisés  au  gymnase.  Certain  enfants  participent  à  des 
compétitions avec le club de Gien.

C.S.C.   Informatique –  

L'année 2023 n'a pas été pour la section la meilleure année avec pour la période du 
sept 2022 à mars 2023 4 adhérents uniquement.
Ce qui a mis la section dans une situation financière critique.
Le manque d'inscrit nous a obligé à ne pas ouvrir d'atelier en septembre.

Nous avons été contacté par le Journal de Gien pour un article sur notre section.
A la suite de la parution de cet article en novembre nous avons eu  10 inscriptions.
Nous avons pu ouvrir des ateliers de janvier à juin 2024.

Harmonie et École de Musique  – 

2023
 Arrivée des nouveaux costumes
 Manifestations habituelles :Paella, audition, , concert annuel, cérémonies 

patriotique,  forum des associations Ste Cécile avec un don pour le TELETHON,
 Toujours  6 professeurs , avec des ensembles dans chaque classe d'instruments plus 

l'ensemble de musique actuelle, examen, échanges de l'ensemble de trompette 
baroque avec l'école de musique Gien, et une prestation pour la gendarmerie lors de 
la Ste Geneviève.

Et depuis la rentrée un orchestre jeune avec 14 membres avant leur arrivée dans 
l'harmonie

2024
 01/06 examen
 Avril participation à la plaine de jeux
 29/06 concert
 05/07 audition
 07/12 sainte Cécile

Participation aux cérémonies habituelles

Un déplacement était initialement prévu en Belgique mais a été annulé suite à des 
problèmes de calendrier. 

Sport et Forme  – 



Les professeurs n’ont pas changé et les cours se déroulent les lundis de 20h à 21h et 
les jeudis de 10h à 11h. 

La fréquentation varie entre 15 et 20 personnes avec une hausse de la fréquentation le 
jeudi.
Une soirée crêpes est organisé mardi 6 février 

Judo  – 

La section compte 70 licenciés et a retrouvé un professeur qui vient de Sully. La sortie 
dans un parc d’attraction a été supprimé à cause des coûts. 

La section a organisé le tournoi Gomez à l’issue duquel chaque enfant repart avec une 
récompense.

Des activités « extra sportives » auront lieu en 2024.

Philatélie –.

Point année 2023 :

Les réunions prévues ont eu lieu, avec des échanges ou achats de timbres en interne.

Manifestations :
43 exposants ont participé a la bourse multi-collections du 14 janvier 
Hors la bourse de janvier 2023, le club n’a pas organisé d’autres manifestation en 2023.

Sont prévus pour 2024, les réunions bimestrielles programmées, avec possibilité de 
réunion exceptionnelle entre deux.

Poterie    –   

M. Fabien FAISY remplace Mme Myriam COCHIN

Randonnée Pédestre –  

Résumé sur la Saison 2022-2023

Randonnée douce tous les Mardis (6km)
 Relance de la randonnée du Pont Canal avec 358 participants (moins que 

l’année précédente à cause du temps pluvieux)
 En Octobre 2022 : Journée à Chaumont-sur-Loire (48 Participants) avec dé-

placement en car.
 En Novembre 2022 : Randonnées et repas de fin d’année à POILLY-Lez-

GIEN (72 participants)
 En Avril 2023 : Séjour à NOIRETABLE comprenant 3 jours de randonnées (7 

Participants).
 Séjour dans le HAUT-LANGUEDOC comprenant 5 jours de randonnées (15 

Participants), Séjour itinérant dans le BEAUFORTAIN comprenant 5 jours de 
randonnées et 5 nuits en refuges (9 Participants), Séjour dans le MORBIHAN 
comprenant 5 jours de randonnées (30 Participants)



                                                               _________________________

Projets pour la Saison 2023-2024

Objectif calendrier :

 En Octobre 2023 : Randonnées et repas de fin d’année à ROGNY-Les- Sept-
Ecluses (62 participants)

 En Mai 2024 : Randonnée du Pont Canal le 5 Mai 2024 (Salle J-Jaurès)

 Séjour dans le CANTAL comprenant 5 jours de randonnées, Séjour en AR-
DÈCHE comprenant 5 jours de randonnées, Journée avec déplacement en 
car (lieu non défini)

Sambolero – 

Les effectifs en 2023 sont en baisse par rapport à 2022. (62 contre 78). 

Le 11 Février le SAMBOLERO a invité la troupe l’Abeille de Gien qui interpréta la pièce « LA 
GAZETTE ». La Présidente précise que la recette ira intégralement à la section. 

Un thé dansant sera organisé le dimanche 2 juin. 

Tennis – 

En plus des activité habituelles : école de tennis, entraînement, championnat, et tournois

2023

 Nouvelle activité Tennis santé
 La Classe promoTennis au collège est reconduite

2024

 2h de sport en + collège
 challenge de double mixte (nouveauté février 2024)

Regret
 un système de fermeture des courts extérieurs vétuste

WU XING TAO – 

SAISON 2022-2023

Le mardi soir de 18h à 19h30  Gym Harmonie 
Le jeudi soir de 17h30 à 19h pratique du QI GONG, suivi par le cours de TAI JI de 19h à 20h.



Compte tenu du grand nombre de nouveaux pratiquants, il  a été difficile d’organiser des 
stages ou manifestations techniques.

SAISON 2023-2024

Deux manifestations sont prévues cette année :
- le 3 février : atelier QI GONG avec cérémonie du Thé pour célébrer le nouvel an 
chinois en collaboration avec le club de Chatillon Colligny.
- le 6 avril : Conférence sur la médecine chinoise, animée par Liliane PAPIN Docteur 
en Médecine Chinoise Agrée.

Yoga – 

Faits notables 2023 :

• Participation  au  dernier  Téléthon  2023  le  samedi  26/11/2023  avec  une  marche 
contemplative durant 7 km, ponctuée à plusieurs reprises de postures de Yoga par Hélène 
TONNEAU.
Cette variante d’animation à rencontré d’avantage de succès qu’une séance en salle, nous
étions 12 personnes.

Perspectives 2024:
• 2 Stages de perfectionnement sont programmés au 1er semestre. 

 Le samedi 17/02/2024 « Salutation au soleil »,
 Le samedi 6/04/2024 « Salutation à la lune ».

Billard-Club Briarois – 

Pas d’information

Les LAMES LIGERIENNES      –   

La section compte depuis la rentrée 6 adhérents. 
Durant le dernier semestre, elle a participé : 

 Au forum des associations
 A l’avant-première du film « Napoléon » en novembre
 A l’avant-première du film « Les Trois Mousquetaires : Milady » en décembre.

  
Le STRAPONTIN – 

Le Strapontin a connu une année 2023 faste. 2024 a démarré de la même manière. La 
troupe est fort préoccupée par les difficultés de stockage auxquelles elle est confrontée et 
espère des solutions. 
Le Strapontin a joué deux fois « La Chambre mandarine » de Robert THOMAS dont l’une au 
profit des resto du cœur. 

En 2024 le Strapontin présente sa pièce «  Tout le plaisir est pour nous » et regrette que 
cette représentation ait lieu en même temps que la soirée paella organisée par la musique.

___________________________________________________



Le Président tient à nouveau à adresser tous ses remerciements aux responsables 
des sections, aux professeurs, aux animateurs et à tous les bénévoles qui travaillent tout au 
long de l’année pour le bon fonctionnement de l’ensemble des sections. 

M. BAR remercie la Ville de BRIARE ainsi que le Conseil Municipal pour le soutien qu’ils 
apportent  au C.S.C.,  pour  la  mise à  disposition des locaux ainsi  que pour  l’entretien et 
l’amélioration de ceux-ci.

M. BAR souhaite également remercier les Services techniques pour leur disponibilité et 
leur travail tout au long de l’année, ainsi que les Services Administratifs pour les bonnes 
relations entretenues avec le Personnel du C.S.C.

Il  remercie  le  personnel  employé  au  CSC,  Maryvonne,  Armand,  Hervé,  Elisabeth  et 
Rosaline, ainsi qu’Olivier au dojo/gymnase pour leur travail, leur gentillesse et les bonnes 
relations qu’ils entretiennent avec les sections.

Pour terminer il remercie Monsieur le Maire et le Conseil Municipal pour tous les efforts 
effectués au profit du C.S.C.

Le  Président  achève  le  rapport  en  demandant  si  les  personnes  présentes  ont  des 
remarques, commentaires ou compléments d’informations à formuler.

Aucune observation n’étant présentée, le rapport moral et d’activité est soumis au vote 
de l’Assemblée :

Contre : 0 Abstention : 0

Par conséquent, il est adopté à l’unanimité. 

Il remercie l’assistance de sa confiance. 

3- PRESENTATION DU RAPPORT FINANCIER  

Le Président donne la parole à M. Jean- Claude COLAS, qui va présenter le bilan 
financier de l’Association pour l’année 2023. 

La comptabilité du Centre Socio-Culturel a été vérifiée par le Cabinet comptable CREUZOT. 
Le trésorier donne lecture des observations formulées. 

Le trésorier commente le bilan comptable qui a été remis aux personnes présentes et qui est 
annexé au présent compte rendu. 

Le CSC présente un bilan déficitaire à hauteur de 12.985 €. Le montant total des dépenses 
s’élève à 46.036 € dont 20.060 € de subventions accordées aux sections, et le montant total 
des recettes quant à lui s’élève à 33.051 € dont 10.00 € de subvention de la municipalité. 

La situation financière du CSC n’en demeure pas moins saine. 

La subvention accordée par la municipalité au CSC s’élève pour cette année à 20 000,-€, ce 
qui correspond à la somme demandée.

Le trésorier présente la répartition des subventions au section pour l’année 2024.



L’attribution des subventions aux différentes sections a été effectuée par le Bureau, en 
tenant compte au mieux des besoins et de la situation financière de chacun. Un esprit de 
solidarité existe au sein de l’Association du C.S.C. et toutes les sections l’ont bien compris. 
Comme l’an passé et en raison de la bonne situation financière du C.S.C. la demande de 
subvention formulée auprès de la Ville a été faite en tenant compte des réels besoins.

Achat     :   le CSC a acheté un téléviseur grand écran et un support à roulette. Il est à la 
disposition de tous comme le vidéoprojecteur. A l’étude l’achat d’un scanner A3.
.

Le Président reprend la parole et demande si les personnes présentes ont des 
remarques, commentaires ou compléments d’informations à formuler.

Aucune  observation  n’étant  présentée,  le  rapport  financier  est  soumis  au  vote  de 
l’Assemblée.

Contre : 0 Abstention : 0

Par conséquent, il est adopté à l’unanimité. 

Il remercie l’assistance de sa confiance. 

4- RENOUVELLEMENT DU TIERS SORTANT  

Le Président indique que sont sortants :  Mmes GRETKA, BARANGER, MM. 
COLAS, RAVETIER, BAR.

Les membres sortants sont candidats à un nouveau mandat. 

Mr. BAR demande avant de procéder au vote pour le renouvellement des candidats à 
un nouveau mandat si une personne présente souhaite entrer au Conseil d’Administration. 

Le Président indique que les statuts prévoient que les votes de l’Assemblée générale 
portant sur des personnes aient lieu à bulletin secret. Cependant s’il n’y a pas d’objection le 
vote peut se faire à main levée. 

Aucune observation n’étant présentée, le vote à main levée est accepté. 

Le président demande si quelqu’un s’oppose à un vote global pour l’ensemble des 
candidats.

Le président passe au vote.

Contre : 0 Abstention : 0

Les mandats de Mmes GRETKA, BARANGER, MM. COLAS, RAVETIER, BAR sont 
renouvelés. 

 Appel à candidature pour le BUREAU



5- Frais de déplacement   

La lettre du CSC en date du  2 novembre 2016 relative au remboursement des frais de 
déplacement  fixe le taux à 0,308 €/km. En raison de l’inflation nous avions envisagé de le 
porter à 0,40 €/km.

Cependant la loi de finances rectificative du 16 août 2022 a substitué, à compter des 
revenus de 2022 déclarés en 2023, au barème kilométrique spécifique aux bénévoles celui 
prévu pour les salariés optant pour le régime des frais réels. Autrement dit, le barème 
spécifique aux bénévoles est supprimé.

En conséquence la lettre du 2 novembre sera refondu pour prendre en compte cette 
évolution. Elle reprendra également, les règles d’application et explicitera la possibilité 
d’abandon de créances.

6- QUESTIONS et INFORMATIONS DIVERSES  

 Subventions     :  

Dorénavant les subventions inférieures à 300 € seront versées intégralement.

Préparation du budget 2025 :

Nous envisageons de vous demander vos besoins en subventions exceptionnelles dès le 
mois de juin afin d’établir la demande de subvention à la mairie pour mi-septembre. Le 
budget prévisionnel se basera sur les demandes de subventions de fonctionnement 
exprimées à l’année N-1. 

Pour rappel, afin que les informations que nous vous demandons soient traitées dans les 
meilleurs conditions il est important que les réponses nous parviennent dans les temps 
impartis . (Aides, Bilan financiers, Inventaires, Mise à jour de l’application etc.). ans la 
mesures du possible m’informer du dépôt d’un document  au CSC.

 PASS SPORT et PASS LOISIR de la DANSE     :  

La DANSE aurait déposé les documents relatifs aux différentes aides à l’inscription des 
jeunes au CSC. Je n’ai jamais eu ces documents.

PASS SPORT :  240 €
PASS LOISIRS : 200 €

La section danse n’étant pas affiliée à une fédération elle n’est pas éligible au PASS 
SPORT. L’année dernière j’avais pu les faire passer ainsi que ceux du HIP HOP sur le 
compte d’autres sections.
Il a donc été décidé de faire un geste et de verser l’équivalent des PASS LOISIR à la section 
soit 200 €

 Interventions des personnes invitées  



------------

L’ordre du jour étant épuisé, Monsieur BAR remercie les participants et les invite à se 
réunir pour un pot de l’amitié.

La séance est levée à 20h35

La Secrétaire Le Président

Florence GRETKA Yves BAR


